Senatsverwaltung für Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen



Nachruf

Unser hochgeschätzter Kollege,

Christian Breer

ist am 02.09.2024 im Alter von 59 Jahren nach schwerer Krankheit verstorben.

Herr Breer war langjähriger Leiter der Unteren Denkmalschutzbehörde des Bezirksamts Treptow-Köpenick, wo er Maßstäbe für das ordnungsbehördliche Wirken setzte, bevor er zur Stabsstelle Oberste Denkmalschutzbehörde/UNESCO-Welterbe in der damaligen Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Umwelt wechselte. Hier trug Herr Breer insbesondere zur erfolgreichen Digitalisierung der Berliner Denkmalbehörden bei, initiierte und unterstützte bedeutende Projekte des Städtebaus und hob die Internationale Jugendbauhütte Berlin aus der Taufe. Zuletzt leitete er die Oberste Denkmalschutzbehörde/UNESCO-Welterbe.

Mit überragendem Wissen und Können sowie mit überaus großem Engagement nahm er seine dienstlichen Aufgaben wahr und war unter den Mitarbeitenden der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung, Bauen und Wohnen ein sehr geschätzter Kollege. Der Tod von Christian Breer hinterlässt eine große Lücke für die Berliner Denkmalbehörden.

Als glücklicher Familienvater berichtete er gern von seinen Reisen und Segeltörns mit seiner Frau und seiner Tochter. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie und seinen Freunden.

Wir werden Herrn Breer stets in sehr guter Erinnerung behalten und trauern tief betroffen.

Christian Gaebler

Senator

Petra Wündisch

Personalratsvorsitzende